
（２）世帯収入増への取組みについて

（３）光熱水費値上げの対応について

２　帯状疱疹について

（２）維持管理についての基本的な考え方について

（３）計画的な維持管理の必要性について

３　障がい福祉について

（２）バス停および通学路の整備

（３）集団登校に対する見解

（４）スクールガードの体制

（３）市立病院へのアクセス

（１）市内の罹患者の状況について

（２）ワクチン接種の助成について

（１）当事者（本人）目線の障がい福祉

１　子育て支援政策について

（１）妊婦さんへの支援

（２）産後ケアと乳幼児への支援

（３）SNS活用

２　児童の通学支援について

（１）統廃合が確定した場合のバス通学支援

３　三浦市の公共土木施設・市有地の管理について

（１）厳しい財政状況の中での対応状況について

４　石﨑遊太（無所属）（一問一答）

１　物価高騰対策について

（１）三浦市のこれまでの対応状況について

（３）三浦市の今後の対応について

（２）環境センターへの自己搬入…量、品目の特徴や傾向など

（３）引越しや片付けなどの家庭ごみ…高齢者世帯では

３　市立病院

（１）新型コロナ５類への移行

３　森谷久一郎（公明党）（一問一答）

２　生理の貧困

（１）生理用品が学校トイレに！　市内小中学校の今

（２）性教育は健康教育・安全教育・人権教育

（２）現在の診療体制、感染防止対策

（２）６次産業のマッチングについて

（２）自衛隊との協力について

２　石橋むつみ（日本共産党）（一問一答）

１　ごみと市民のくらし

（１）キエーロの普及…アクションプログラムの５

（３）新たな観光の核づくり、大磯地域・大山地域との差別化について

４　防災対策について

（１）消防団の連絡手段としてのLINEの活用について

（２）今後の病院の対応

２　三浦ＤＸ推進計画について

（１）ChatGPTの三浦市での導入について

（２）横須賀市とのデジタル戦略の情報交換など

３　第４次三浦市総合計画について

（１）検証と次の計画の動き出しについて

令和５年第２回定例会一般質問の項目

令和５年６月15日（木）本会議

１　出口景介（自由民主党）（一問一答）

１　新型コロナウイルス感染症対策について

（１）市内の現況



（２）引橋地区について

３　子育て賃貸住宅等整備事業について

１　学校教育について

（１）学習方法と不登校

（２）部活動

２　防災・減災について

（１）現状について

（２）これから

３　介護について

（１）デイサービス

（２）人員確保

（１）台風２号による避難所開設の経緯について

（２）避難所の職員体制について

（３）地域防災計画の改定について

（４）地震被害想定調査について

（５）津波被害想定について

２　交通安全対策について

（３）交通安全対策に関する新たな取り組みについて

３　働き方改革について

（１）男性職員の育休状況について

（２）女性職員の活躍推進について

（３）職員のメンタルヘルスケアについて

３　下田　剛（無所属）（一問一答）

（１）三浦市の横断歩道について

（２）交通安全対策について

（６）名向小学校の海洋教育

（７）小学校の統廃合

３　土地の利活用計画について

（１）二町谷地区の土地利用

（２）城山地区の土地利用

（４）引橋地区の土地利用

２　子ども・子育て支援について

（１）就学援助制度の充実

（２）国保の均等割額の減免

４　千田征志（自由民主党）（一問一答）

１　防災対策について

（３）勤労市民センターの存続

（３）市役所移転後の施設

（３）学校給食の無料化

（４）病後児保育の実施

（５）小児医療の充実

２　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　勤労市民センターの存続について

（１）施設の廃止理由

（２）廃止した場合の影響

（１）工事の状況と今後の事業計画について

（１）市営漁港の整備について

（２）二町谷地区について

２　県立三崎高等学校跡地利活用について

（１）城山地区について

令和５年第２回定例会一般質問の項目

令和５年６月16日（金）本会議

１　長島満理子（自由民主党）（一問一答）

１　海業推進事業について



（４）投票率向上へ向けたデジタルメディアの活用

２　学校教育ビジョン

（１）統廃合校決定の経緯

（２）統廃合のスケジュール

（３）統廃合後の校舎の利活用

（２）駐車場対策

２　海洋教育について

（１）真珠づくり授業

５　寺田一樹（無所属）（一問一答）

１　下町振興について

（１）来遊客増加策

（１）再開されるイベントについて

　　夏祭り、夜市、みこしパレード等

２　神田眞弓（自由民主党）（一括）

１　教育行政

（１）学校教育ビジョン

（２）海洋教育について

（３）児童・生徒の安全対策について

２　下町振興

１　投票率の向上について

（１）第20回統一地方選挙の結果について

（２）期日前投票所の利用状況

（３）高齢者への投票支援

令和５年第２回定例会一般質問の項目

令和５年６月19日（月）本会議

１　溝川幸二（無所属）（一問一答）


